

Erstkommunion 2022

Text: Matthias Schubäck; Bilder: Clemens Spindler



Am Samstag, 14.5.2022 feierten die Kinder in Glosberg (10:00 Uhr) und Reitsch (13:00 Uhr) gemeinsam mit Pater Helmut Haagen ihre Erstkommunion.

Die Kommunionkinder zogen mit Pater Helmut Haagen in die Wallfahrtskirche Mariä Geburt Glosberg sowie in die Kirche Heilig Kreuz in Reitsch ein. An der Osterkerze entzündeten sie ihre Kerzen

und feierten den Gottesdienst unter dem Motto „Eingeladen zum Tisch des Herrn“. Das Duo Georg und Andrea sowie der Organist Daniel Prell bereicherten musikalisch den feierlichen Gottesdienst.

Gemeinsam mit Pater Haagen erneuerten die Kommunionkinder ihr Taufversprechen, das vor Jahren von den Eltern und Paten abgelegt wurde. Die jungen Christen bekennen sich selbst zu Gott und konnten so das Heilige Sakrament der Erstkommunion empfangen. Im Schlusseggen wünschte Pater Haagen den Kindern, dass sie nie die Verbindung zu Gott aus den Augen verlieren mögen.

Aus den Händen von Pater Helmut Haagen empfangen zum ersten Mal den Leib des Herrn in der Pfarrkirche Mariä Geburt Glosberg: [Kati Backer](#), [Johanna Greser](#), [Leonie Müller](#), [Lukas Schmitt](#), [Elena Scholz](#), [Ben Simon](#), [Jolanda Specht](#), [Lea Welscher](#) und [Mia Wich](#). In der Heilig Kreuz Kirche in Reitsch feierten ihre Erstkommunion [Jakob Grebner](#), [Nia Kaim](#), [Philipp Kohns](#), [Sarah Löffler](#), [Jana Reif](#), [Leopold Roth](#), [Elena Wicklein](#) und [Michel Wilczek](#).

